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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/IVIA

Requerimento no 16 /2025

Senhora presidente,

Antonia Katiane dos Santos de Souza, vereadora deste município

REQUER, na forma regimental, que após aprovado seja adotada a seguinte
providência:

"Requeiro à Prefeita ltfunicipal que interceda
junto aos govern(E estadual e federal no
sentido de yiabilizar necuÍsos para nealizar
obras de pavimentação asfálti@ da estrada
vicinal que liga o a barragem do Rio Tapuio ao
povoadoAngical i

Justificativa:

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A pavimentação astáltica do trecho da estrada vicinal que liga a barragem
do Rio Tauio ao povoado Angical é uma necessidade urgente e de grande importância
para a população local. Esta via é amplamente utilizada pelos moradores da região
para o deslocamento diário, bem como para o escoamento da produção agrícola e
acesso a serviços essenciais, como saúde e educação.

Durante o período chuvoso, a estrada se torna praticamente

intransitável, dificultando a mobilidade e trazendo inúmeros transtornos aos usuários,
além de prejuízos econômicos. A obra de pavimentação garantirá melhores condições
de tráfego, segurança para motoristas e pedestres, além de contribuir para o
desenvolvimento econômico e social da região.

Plenário Vereadora Érica Vieira da Câmara Municipal de Alto Alegre do
Maranhão-MA., 09 de julho de2025.
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Antônia Katiane Uõs Santos de Souzâ

Vereadora

Rua São Lucas - Bairo Santo Antonio, SN. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoaleere@ gÍnai1. com


